

Samedi 15 novembre 2014 – Arnay-Le-Duc

À la mémoire de Claude Guyot



Les élèves du collège Claude-Guyot présents à la cérémonie. Photo Monique Sèvre

En présence de neuf élèves du collège arnaytois, une plaque commémorative au nom du résistant et politique Claude Guyot, a été dévoilée.

Mardi après-midi, un hommage a été rendu à Claude Guyot, président du comité départemental de la libération de Côte-d'Or, député à l'assemblée constituante (1945-1946), maire d'Arnay-le-Duc de 1926 à 1965 et agrégé d'université. Une plaque commémorative symbolisant son souvenir a été dévoilée sur sa demeure, 3, rue de l'Église à Arnay-le-Duc par Hadrien Lacoste, arrière-petit-fils de Claude Guyot et président de l'association Claude Guyot, en présence de Michel Neugnot, vice-président du conseil régional, de Nathalie Koenders, première adjoints au maire de Dijon, de Jacques Perot, conservateur général du patrimoine, membre du haut comité des commémorations nationales, de Pierre Gobbo et Pierre Poillot, conseillers généraux, de Pierre Humbert, principal du collège, accompagné de neuf élèves et professeurs, du major Boultot de la gendarmerie d'Arnay-le-Duc, et des membres de l'association.

En souhaitant la bienvenue aux invités, Hadrien Lacoste a retracé le parcours de Claude Guyot qui a vu le jour à Arnay-Chassenay le 28 février 1890. « Il n'est guère possible de cerner la richesse d'une vie en quelques mots... Celle de Claude Guyot est marquée par un engagement constant, un combat obstiné contre l'injustice et la résignation. Il vouera l'intégralité de sa vie d'homme public, d' élu local et national, sa devise étant "Une justice sociale pour tous" et sa véritable passion durant toute son existence a été sa ville d'Arnay-le-Duc ».

Un homme exceptionnel

Hadrien Lacoste a livré quelques points essentiels : création d'une boucherie coopérative en 1927, du collège d'Arnay, « une réalisation majeure dont il fut très fier jusqu'à sa mort » (collège inauguré par André Marie en 1954), réalisation du système d'adduction d'eau. « La ville d'Arnay peut s'enorgueillir d'avoir possédé un tel fils. Cette plaque est le symbole de ses qualités humaines dont le monde d'aujourd'hui a tant besoin », a conclu Hadrien Lacoste.

Tour à tour Pierre Gobbo, Nathalie Koenders, Michel Neugnot et Jacques Perot sont intervenus et ont loué les qualités de cet « homme politique, de conviction, d'engagement, ce visionnaire, humaniste, un exemple pour la jeunesse, ouvert sur la modernité et le développement de la ville d'Arnay, un rassemblement nécessaire et message d'espoir ». Ensuite, les neuf jeunes du collège ont apporté leurs témoignages de reconnaissance en lisant des extraits du livre de Claude Guyot sur la Résistance et la Libération en Côte-d'Or.